

## S'CoolWiki startet offiziell in Stuttgart

Im Rahmen des Projektes "S'CoolWiki" veranstaltete das etz Stuttgart am 12. April 2011 das offizielle Projekt-Kick-Off. Die Projektpartner - das Elektro Technologie Zentrum Stuttgart (etz), das Fraunhofer Institut für Arbeitswirtschaft und Organisation (IAO) und der Bundesverband Deutscher Berufsausbilder e.V. (BDBA) - legten gemeinsam die ersten konkreten Schritte für das dreijährige Projekt fest.



Hinten von links nach rechts: Dr. Josephine Hofmann (IAO), Dr. Axel-Michael Unger (BDBA), Petra Gohlke (etz) Andreas Kispert (etz), Wolfgang Ritt (etz), Dr. Jürgen Jarosch (etz)  
Vorne: Paula Barlea (IAO), Thorsten Klein (IAO)